

Viersen, den 28.09.2020

Handyverhalten Klassen 5 - 7

Sehr geehrte Eltern,

in letzter Zeit beobachten wir leider vermehrt, dass die Handynutzung vieler Schüler*innen der 5. bis 7. Klassen in den 5-Minuten-Pausen überhandnimmt.

So wird die Pause genutzt, um sich ausgiebig dem Handy zu widmen, anstatt auf Toilette zu gehen und sich auf die nächste Stunde vorzubereiten. Dies erschwert einen pünktlichen Stundenstart und -ablauf.

Auch auf dem Schulhof beobachten wir teilweise Kinder mit Handy, was jedoch grundsätzlich verboten ist.

Uns haben auch mehrere Eltern mitgeteilt, dass sie die Handynutzung in den unteren Klassen als problematisch empfinden.

Aus diesem Grund haben wir uns beraten und folgenden Beschluss getroffen:

Ab Montag, 28.09.2020, bis zum Ende des 1. Halbjahres besteht für die Klassen 5 bis 7 ein komplettes Handyverbot auf dem Schulgelände.

Das Handy darf für Notfälle mitgeführt werden, muss aber durchgehend ausgeschaltet in der Tasche verbleiben.

Die Klassenlehrer*innen werden die Handynutzung und das richtige Verhalten in den Klassen thematisieren. Auch die Medienscouts werden hier eingebunden werden.

Sollten Kinder gegen diesen Beschluss verstoßen, wird das Handy eingesammelt und im Sekretariat verwahrt.

Bei mehrmaligem Verstoß muss es durch die Eltern abgeholt werden.

Ab dem zweiten Halbjahr kehren wir vorerst zur ursprünglichen Regelung zurück und werden genau beobachten, ob die Kinder wieder in alte Muster verfallen.

Bitte suchen Sie auch zuhause das Gespräch mit Ihrem Kind und besprechen gemeinsam, welche Vor- und Nachteile es hat, das Handy mit in die Schule zu nehmen. Vielen Dank für Ihre Mitarbeit.

Freundliche Grüße

Ihr Erprobungs- und Mittelstufenteam